

飛躍

港区立青南小学校
第5学年 学年だより10月号
令和2年9月30日(水)
港区立青南小学校 校長 関 幸治
第5学年担任

高学年として 頑張ろう!!

9月に入り、委員会活動・クラブ活動がスタートしました。

委員会活動では、朝・休み時間・放課後等それぞれの委員会の当番活動が始まりました。放送でお話をしたり、生活や給食に関する目標ポスターを作成したり等、6年生に教えてもらいながら自分の役割を知り、実践しています。

初めてのことで戸惑うこと、失敗することもあるかもしれませんが、その時こそ「学びのチャンス」です。うまくいかないときにどう考えるか、行動するかが「高学年としての成長」に関わる大切なポイントだと考えます。それは委員会だけでなく、様々な場面で言えることかもしれません。

体育発表会の練習が始まり、休み時間には実行委員会のメンバーが集まって発表する内容を話し合っています。これから、その練習も始まります。体育発表会や委員会のこと、クラスの学習や係のことなど、やることがたくさん増える時期です。そういう時こそ、先ほど申し上げた「戸惑うこと」「失敗すること」など、子どもたちの不安定な感情が高まると思います。担任としてしっかりと思いを受け止めながら、心と時間の整理整頓を一緒に行っていきたいと思います。5年生の子どもたちは、本当にやる気があり、何事にも一生懸命です。素直です。その良さが発揮できるよう、そして、子ども自身が「答え」を見付けられるよう励ましていきたいと思います。

10月は、体をたくさん動かしていきます。どうか十分な睡眠と休息、朝食をしっかりとって登校できるよう、保護者の皆様のご協力をお願いいたします。

★学習予定★

| | | | |
|----|---|----|--|
| 国語 | ・漢字の読み方と使い方 ・よりよい学校生活のために ・固有種が教えてくれること | 体育 | ・体育発表会練習 |
| 書写 | 部分の組み立て「道」「友達」 | | |
| 社会 | ・水産業のさかんな地域 ・これからの食料生産とわたしたち ・わたしたちの生活と工業生産 | 総合 | ・世界の米料理について発表しよう |
| 算数 | ・分数と小数、整数の関係 ・分数のたし算とひき算 | 国際 | ・He can bake bread well. |
| 理科 | ・雲と天気の変化 | 道徳 | ・善悪の判断、自律、自由と責任 ・家族愛、家庭生活の充実 ・正直、誠実 ・伝統と文化の尊重、国や郷土を愛する態度 |
| 音楽 | ・和音の移り変わりを感じとろう | 図工 | ・回転版画 ・鑑賞 |
| 家庭 | ・ミシンにトライ!手作りで楽しい生活 | | |

○校帽について

10月2日(金)より、校帽が紺色になります。ご準備のほど、よろしく願いいたします。

★10月の行事予定★

| 月 | 火 | 水 | 木 | 金 | 土 |
|--------------|-----------------|------------------------|-----------------------------|-------------------------|------------------|
| | | | 1 都民の日 | 2 ⑥ 安全指導 | 3 |
| 5 ⑥ 全校朝会 | 6⑥ 避難訓練 | 7B⑥ 委員会活動 | 8⑥ | 9 ⑥ 児童集会 | 10 |
| 12 ⑥ 全校朝会 | 13 ⑥ たてわり班活動 | 14 B⑤ 眼科検診 代表委員会 | 15 B⑥ ロングクラブ 15:10頃下校 | 16 ⑥ | 17 B④ セーフティ教室 |
| 19 ⑥ 全校朝会 | 20 ⑥ 耳鼻科検診 | 21 B⑤ | 22 ⑤ 読書タイム | 23 ⑥ | 24 |
| 26 ⑥ 全校朝会 | 27 ⑥ | 28 B⑤ | 29 ⑤ | 30 B⑥ 体育発表会リ ハーサル | 31 ⑤ 体育発表会 |

※⑥などの数字は、授業時間を示しています。(例:⑥→6時間授業)

※下校時刻 ⑥→15:10頃 ⑤→14:20頃 ④→13:10頃

③→11:50頃(給食なし)

B⑥→14:50頃 B⑤→14:00頃 B④→12:05頃

★お知らせとお願い★

○体育発表会について

10月31日(土)の体育発表会の入場証として、名札を配付いたします。配付した名札に、学年・組・保護者氏名をご記入いただき、着用してきてください。密な状態を避けるために、名札は、1人の児童につき、2枚のみとさせていただきます。また、紛失・忘れた場合は、入場できませんので、あらかじめご了承ください。

なお、名札は、10月19日(月)に配付いたします。よろしくお願いいたします。

○体育着と水筒について

体育の学習時に、体育着や体育館履きのサイズが合わないものを身に付けている様子が見られます。体育では、脚を大きく広げたり、しゃがんだりすることが多いです。ぜひ、動きやすいものをご用意ください。また、以前に比べ暑さは落ち着いてきましたが、体育発表会の練習もありますので、引き続き十分に水分補給ができるよう水筒のご用意をお願いします。

○セーフティ教室について

10月17日(土)2時間目(9:20~10:05)に、児童向けのセーフティ教室が行われます。

例年、セーフティ教室では、保護者向けの講演を実施していますが、コロナウイルス流行のこともあり、少しでも感染を避けるため、今年度は中止とさせていただきます。